

Bezirk Appenzell: Zahlendreher in der Jahresrechnung 2024

Bei der versandten Jahresrechnung 2024 des Bezirks Appenzell sind im Layoutprozess versehentlich einzelne Zahlen verschwunden. Konkret ist in der **laufenden Rechnung 2024**, bei den Vergleichszahlen «Voranschlag 2024» sowie «Rechnung 2023» auf Seite 29 die zweitoberste Summenzeile verloren gegangen. Die Zahlen der Rechnung 2024 sind von diesem Fehler nicht betroffen.

Auch in der **Abschreibungstabelle** auf den Seiten 36 und 37 sind die Zwischensummen «Hochbauten» sowie «Tiefbauten, Maschinen» teilweise falsch, da die Position 1137 nachträglich umgegliedert wurde.

Schliesslich haben sich auch in der **Rechnung der Bezirksmehdleverwaltung** auf Seite 40f zwei kleine Fehler eingeschlichen: Beim ausgewiesenen Ergebnis von CHF 52'726.68 handelt es sich um einen Gewinn und nicht um einen Verlust, wie irrtümlich vermerkt.

Ebenso ist der **Revisorenbericht** falsch. Korrekt lautet dieser wie folgt:

Die Rechnung wurde von uns geprüft und für in Ordnung befunden, die Buchhaltung ist korrekt. Wir beantragen, dem Kassier den besten Dank auszusprechen und die Rechnung 2024 zu genehmigen.

25. Februar 2025
sig. Andrea Koller-Hutter, sig. Urs Koch

Eine bereinigte Version der Jahresrechnung ist ab sofort unter folgendem Link abrufbar:

<https://instant-preview.i-web.ch/aktuellesinformationen/2403571>

Die Bezirksverwaltung Appenzell entschuldigt sich für das Versehen.